

INFORMATIVO N° 1

25 DE MARZO DEL 2019

Es muy grato informales que el día martes 19 de marzo del presente se llevó a cabo la primera reunión de la **Comisión de Recursos Humanos Local**.

Esta Comisión busca generar diálogos en materias de recursos humanos entre los funcionarios y las autoridades. Uno de los objetivos centrales es elaborar propuestas en torno en los temas que nos interesa avanzar como trabajadores de la Universidad y la Facultad. ([Instructivo Universitario N° 32/2009 del Funcionamiento sobre Comisión Central y Local de Recursos Humanos](#)).

Esta Comisión la componen Connie Zapata – Directora Económica, Aldo Barbagelata – Jefe Administración, Jorge Razeto –Académico de Antropología, Anita Román -Representante de Funcionarios FACSO, Mirza Yáñez y Solange Reyes (elegidas en votación por nuestro Estamento).

En este marco es preciso señalar que ya en el *Informe de Gestión 2016* de esta mesa de representación

[-http://www.facso.uchile.cl/funcionarios/personal-de-colaboracion/124509/historico-info-ymes-de-gestion-](http://www.facso.uchile.cl/funcionarios/personal-de-colaboracion/124509/historico-info-ymes-de-gestion), indicamos que uno de los objetivos urgentes de resolver era contar con una instancia de **Mediación de Conflictos**, ya que como trabajadores nos encontramos desprotegidos frente a situaciones de abusos y violencias en todas sus dimensiones jerárquicas. Para esta instancia propusimos contar con **Psicólogo Laboral, Abogado y Asistente Social** para los funcionarios.

Así mismo en el trabajo realizado en la *Mesa Triestamental* junto a la *Comisión de Condiciones Laborales y Violencia*, surgidas en las movilizaciones feministas de mayo 2018, decantó la urgencia de contar con un **Área de Gestión de Personas de la Facultad** que se encargara del Bienestar y del desarrollo de los trabajadores como personas dentro de la institución.

Hoy les podemos adelantar que estos objetivos están encaminados y que pronto tendremos información concreta al respecto.

Señalarles, además, que estas necesidades también fueron destacadas y recomendadas por nuestro *Comité Paritario*; demostrando con ello que la fuerza y unión de todas las instancias dadas por la institución, por los trabajadores y la constante perseverancia de las tendencias históricas y sociales, generan cambios y transformaciones. Es una lección que no debemos olvidar.

La *Comisión de Recursos Humanos Local* también ha acordado como primeros objetivos retomar los siguientes temas:

1. Comenzar a trabajar en criterios que servirán para los futuros trasposos de las contratas a las plantas. ([Acuerdo N° 92](#)).

INFORMATIVO N° 1
25 DE MARZO DEL 2019

2. Mejoramiento de las condiciones de las plantas respecto de los trasposos de funcionarios de Fundación a la Facultad y de las nuevas contrataciones de los últimos años.

Otros Temas comentados.

1. Se recuerda que pronto serán las elecciones de representantes de funcionarios (2) en esta Comisión. Actualmente las integrantes electas por el estamento son Mirza Yáñez y Solange Reyes.
Los invitamos a estar atentos a esta información, ya que la vez anterior este proceso no fue difundido ni amplia, ni oportunamente por las Unidades correspondientes.
2. Se calendarizaron las próximas fechas de trabajo de la Comisión para el I semestre 2018.
Las fechas son las siguientes:
25 de abril
23 de mayo
20 de junio
25 de julio
22 de agosto.

Quedamos atentas a sus consultas, recomendaciones, comentarios y dudas. Muchas gracias.

Cordialmente,

Representantes de Funcionarias y funcionarios FACSO.

Anita Román
Carmen Luz Pérez
Solange Reyes

Santiago 20 de marzo del 2019.